



令和2年 町内の火災等発生状況

発生区分	11月中	累計
建物	0	5
車両	0	0
火災 林野	0	1
航空機	0	0
その他	1	7
警戒出動	2	20
救急出動	99	1,224
救助出動	1	7

岡益城西原消防署 ☎286-2119

事故・犯罪区分	町内		御船署管内	
	11月中	累計	11月中	累計
人身事故	5	48	11	124
物損事故	64	626	175	1,593
空き巣	0	1	1	3
自販機狙い	0	1	0	3
万引き	1	3	4	29
オートバイ盗	0	0	0	0
自転車盗	0	2	3	11
車上狙い	0	3	1	9

令和2年
町内・御船署管内の
事故・事件の発生状況

岡御船警察署・
御船地区防犯協会連合会
☎282-1110
☎261～264

人権教育シリーズ

益城町教育委員会

Vol. 476 日本文化の礎

能、狂言や日本庭園などは、日本文化を代表する伝統文化です。中世の時代に発達をしました。

このような文化を支えてきた人たちの中に河原者といわれ、当時差別された人たちがいました。

河原者といわれた人の中には、能をはじめさまざまな分野で、専門性のある高度な技術を持つ人たちが大勢いました。

能といえば、観阿弥・世阿弥の親子が有名です。田楽や猿楽を世界最古の舞台芸術である能楽として大成しました。室町幕府の三代将軍・足利義満は、観阿弥・世阿弥の親子を厚く加護したといわれています。



現代の能

能は農村の祭りでも親しまれ、能の合間には、民衆

の生活や感情をよく表した狂言も演じられました。

また、京都の龍安寺など禅宗の寺の多くでは石などを巧みに配置した庭園が、河原者といわれる人たちによって造られました。

当時差別をされた人々が、今日の伝統芸能や文化の発展に果たした功績はとても大きいものがあります。



龍安寺の石庭
(京都市)

私たちは、差別という厳しい状況にもかかわらず、日本文化を築いてきた人々の姿に学んでいくことが大切ではないでしょうか。

人権についての電話による相談窓口(平日のみ)

同和問題をはじめとするさまざまな人権問題

熊本県人権センター ☎384-5822
午前9時～正午と午後1時～4時

法律問題、人権問題、人権侵害への救済について

みんなの人権110番 ☎0570-003-110
午前8時30分～午後5時15分

女性の人権

女性の人権ホットライン ☎364-0417
午前8時30分～午後5時15分

障がい者の人権および権利擁護

障がい者110番 ☎354-4110 午後1時～5時

子どもの人権

子どもの人権110番 ☎0120-007-110
午前8時30分～午後5時15分

いじめについて

益城町いじめ電話相談 ☎286-1770
午前8時30分～午後5時15分

さまざまな人権問題

益城町福祉課人権対策係 ☎286-3115
午前8時30分～午後5時15分